

Madame Colette **Oth-Demangeon**, à Préverenges ;
Monsieur Yann **Poulard**, à Lausanne ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de vous faire part du décès de

Madame Marie-Louise POULARD-PERCHET

enlevée à leur tendre affection le 5 janvier 2012, dans sa 77e année, des suites d'une longue et cruelle maladie.

Selon le désir de Marie-Louise, ses funérailles ont eu lieu dans l'intimité le mercredi 11 janvier au Centre funéraire de Montoie, à Lausanne.

De chaleureux remerciements sont adressés, à Danièle **Perchet**, la sœur de maman pour l'avoir accompagnée jour après jour, à son frère Pierre **Perchet** et son épouse Colette pour leur aide précieuse et les fleurs magnifiques, à notre amie Annie **Weibel** pour son dévouement, à toute notre famille et aux amis pour leur soutien ainsi qu'au personnel hospitalier de l'Hôpital d'Aubonne pour leurs bons soins et compréhension.

Domicile de la famille: Y. Poulard et C. Demangeon, ch. des Mouettes 2 E,
1028 **Préverenges**.